

# Demandan Departament

Reformas a la Ley de creación del Departamento Nacional del Café (DNC), y la pronta promulgación del Reglamento para la cosecha de café 1978-79, se demandó ayer en reunión de cafetaleros.

En la reunión de accionistas de la serie "C" de la Compañía Salvadoreña de Café, participó el presidente de la Asociación Cafetalera de El Salvador, señor Baltazar Ferrero.

Varios de los concurrentes entre ellos, el

doctor Arrieta, una pronta reforma que el sector cafetalero representado.

Dijo que actualmente el mercado bajando equivocadamente, sino de lo que sucede en el mercado cafetalero.

Afirmó que se requieren reformas que den lugar a un sistema de libre operación en forma libre a la Compañía Salvadoreña de Café, que no sea un organismo ejecutor de las políticas y decisiones

Pasa a la página 69



Foto de LA PERNSA, por Ullioa MURIO. Señora Mirna Emperatriz García de Guerra, murió en el choque de un pick up contra un trailer.



Foto de LA PERNSA, por Ullioa CONDUCTOR. José Félix Zelaya Montalvo, conducía el pick up en el que murieron otras seis personas en choque con un trailer.



Foto de LA PERNSA, por Ullioa ESTUDIANTE. Blanca Reina Zelaya Parada, una de las siete víctimas de un accidente de tránsito.



Foto de LA PERNSA, por Ullioa FALLECE. Olga Melany Zelaya Arrieta, estudiante. Murió ayer con otras seis personas en accidente de tránsito.

## Obrero perece al caer en un abismo

En un abismo conocido como "Salto de Juayúa", fue encontrado ayer el cadáver de Luis Alfonso Chávez, de 36 años, de quien se cree que resbaló y cayó cuando caminaba a pie por ese lugar.

El fallecido residía en la ciudad de Ahuachapán, y hacia alrededor de ocho días que se había trasladado a Juayúa en asuntos relacionados con su trabajo en una planta eléctrica.

Las autoridades de Juayúa establecieron que en la muerte de Chávez no hubo mano criminal, sino que posiblemente resbaló contingencialmente y cayó en el abismo.

El fallecido deja a su compañía. Pasa a la página 95

## Ante su esposa secuestran a gerente de T.V. Educativa

El licenciado Jorge Rosales Alvarez, de 27 años, gerente de la Televisión Educativa, fue secuestrado ayer frente a la gasolinera "Servicentro Esso Deportivo", kilómetro 4 de la Carretera Panamericana a Santa Tecla.

Seis hombres y una mujer que cubrían sus rostros con pañuelos, se le introdujeron intempestivamente a su automóvil y uno de ellos le quitó las llaves para manejar el vehículo; otros cuatro que se encontraban en la

acera de enfrente abordaron un auto que hacía media hora habían robado al señor Eduardo González, cuando hacía alto en el semáforo ubicado en boulevard Los Héroes, frente al edificio de la CAESS.

Los secuestradores llevaban armas de distintos calibres, según explicaron los testigos presenciales del secuestro. Según explicó la señora Maritza Elizabeth Jovel de Rosales, esposa del licenciado

Pasa a la página 9

## Corte ordena exhumación de 10 cadáveres de una finca

(Santa Ana). Diez cadáveres sepultados hace dos años en una propiedad privada de Coatepeque serán exhumados por orden de la Corte Suprema de Justicia.

La resolución la emitió el máximo organismo del Poder Judicial, ante un recurso de amparo presentado por el propietario de esos terrenos, doctor Benjamín Interiano Menéndez.

Los diez cadáveres fueron sepultados en fechas comprendidas entre el primero de mayo de 1976 a finales de abril del corrien

te año, en una finca adyacente al cementerio, por orden de la municipalidad.

El doctor Interiano Menéndez al presentar el recurso de amparo ante la Suprema Corte, dijo que los terrenos donde fueron sepultados los cadáveres son cultivables; y señaló que la acción de la comuna fue ilegal.

Los diez cadáveres serán exhumados dentro de poco, por trabajadores del Ministerio de Salud Pública y de la Gobernación Pública.

Pasa a la página 9



SECUESTRADO. El Lic. Jorge Rosales Alvarez, de 27 años, quien ayer por la mañana fue secuestrado en kilómetro 4, carretera a Santa Tecla.

## De Santa Ana Acusación fiscal contra sindicados en crimen, refuerzan

(Santa Ana). Se reforzó la acusación fiscal contra tres ex agentes de la Policía Municipal de Coatepeque, sindicados de dar muerte a balazos a Miguel Ángel González Cerritos. El crimen fue cometido el 3 del presente mes en la Villa El Congo, informaron autoridades.

El doctor Gustavo Napoleón Aldana, presentó sus credenciales ante el juez Primero de lo Penal, para que se le tenga como parte en el juicio que se les instruye a los ex policías José Salvador Ramírez Pacheco, Antonio Chacón y Gonzalo Godoy, involucrados en el homicidio.

Se encuentran detenidos los dos primeros, mientras que el tercero se dio a la fuga. El bachiller Aldana, en calidad de fiscal específico, ha iniciado su intervención estudiando el estado de dicha causa.

## De San Miguel Siete personas perecen en choque de pick up con trailer

(San Miguel) Siete personas murieron ayer en la madrugada, al estrellarse el pick up en que iban, contra un trailer estacionado, dijeron las autoridades.

El trágico accidente se registró a las cinco de la madrugada en el kilómetro 138 de la carretera del Litoral, jurisdicción del can-

tón Los Llanitos, de esta comprensión; y lo protagonizaron el pick up placas 55192 y el trailer placas 1050, cargado de algodón.

Los muertos  
Perecieron José Félix Zelaya  
Pasa a la página 72

## De San Vicente Guardabosque ultimado ayer en el cantón "Volcán Opico"

(San Vicente). El guardabosque Ramiro Armendaris Roque, de 41 años, fue ultimado a tiros ayer en la madrugada y sus victimarios le robaron la escopeta de servicio, dijeron las autoridades.

Los hechos se registraron aproximadamente a las cinco de la madrugada en unos terrenos propiedad del señor José Ovidio Chávez, en el lugar conocido como La Haciendita, del Cantón

Pasa a la página 72

## PDC celebrará mañana XVIII aniversario de su fundación

Reuniones a nivel nacional para "recordar con sus correligionarios y amigos la trayectoria heroica de su lucha en pro de la libertad y la justicia", anuncia el comité ejecutivo del PDC, con motivo del XVIII aniversario de su fundación, mañana 25 de noviembre.

Demócrata Cristiano celebrará una conferencia de prensa, mañana, a las diez horas, en el local de la agrupación, según anunció el secretario ejecutivo del partido, David Humberto Trejos.

En dicha conferencia, agregó, se hablará de la lucha del PDC por lograr una real apertura democrática sustentada en los principios constitucionales y en el respeto a los Derechos Humanos.

Para conmemorar el acontecimiento y hacer del conocimiento público su línea política, el Partido



VIO SECUESTRO. Doña Maritza Elizabeth Jovel de Rosales (al centro), vio cuando su esposo el licenciado Jorge Rosales Alvarez era secuestrado ayer. Le acompañan las señoras Olga Flores (izquierda) y Marta de Rosales, madres de ella y del secuestrado. En brazos, una hija del Lic. Rosales.

Foto de LA PERNSA, por Aldana